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平成２９年度 第３回 契約監視委員会議事概要 

 

 

1.日 時  平成 29 年 12 月 4 日（月） 15:00～16:50 

2.場 所  東京本部大会議室（経済産業省別館 10 階） 

3.出席者  加々美委員長、青山委員、手柴委員、風間委員、渡邉委員 

4.議題 

(１) 特例随意契約の導入状況について 

(２) インターネット調達の現状と課題 

(３) 随意契約の妥当性についての点検 

(４) 一般競争入札等の競争性の確保に関する点検 

 

5.議事概要 

議題(１) 特例随意契約の導入状況について 

・ 事務局から、資料１「特例随意契約の導入状況について」に基づき、本年 10

月 1 日から運用を開始した特例随意契約制度の状況についての報告を行った

ところ、委員から「次回の委員会で行う予定の個別案件に対する事後点検に

おいては、一者応札の比率を報告すること。」との要請が出され、次回の委員

会で報告する旨を回答した。 

 

議題(２) インターネット調達の現状と課題 

・ 事務局から、資料２「インターネット調達の現状と課題」に基づき、先般、

会計検査院から指摘があったインターネット調達ついての報告を行った。 

なお、特段に委員からの指摘・意見等は無かった。 

 

議題(３) 随意契約の妥当性についての点検 

・ 事務局から、資料３「点検案件の整理表（平成 29 年 4 月～9月）」に基づき、 

点検案件についての抽出方法の提案を行って委員から了承を得た。 

 

・また、事務局から、資料４「競争性のない随意契約一覧」に基づき、点検案件 

として抽出した 14 件についての概要説明を行ったところ、委員から「選定理 

由は、「選定事由（番号）」に沿って業者の選定を行ったことを、より簡潔明瞭 

に整理すべき。」との指摘があり、次回の委員会分から是正する旨を回答した。 

   

議題（４）一般競争入札等の競争性の確保に関する点検 

・ 事務局から、資料５「一者応札・応募となった案件（一般競争：物品等購入 

3000 万円以上）」に基づき 5件、資料６「企画競争案件（一者応札・応募とな 

った案件）」に基づき１件の概要説明を行ったところ、委員から「企画競争案 
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件については、産総研からの公募要領を受領はしたものの、何らかの理由で企 

画提案書の提出に至らなかった理由（事情）を業者から聞き取ることで、今後 

の競争性の確保や向上に向けた措置の参考にすべき。」との指摘があり、明日 

以降に発生する分から対処する旨を回答した。 

以 上 


